

Libatkan Forkopimda, Pemkab Solok Gelar Sosialisasi Wawasan Kebangsaan dan Bahaya Narkoba

JIS Sumbar - SOLOK.XPRESS.CO.ID

Apr 15, 2022 - 12:15



SOLOK - Pemerintah Kabupaten Solok, Sumatera Barat, menggelar sosialisasi Wawasan Kebangsaan Nilai - Nilai Pancasila dan Bahaya Narkoba, bertempat di Kantor Wali Nagari Cupak, Kecamatan Gunung Talang, Kamis, 14 April 2022.

Kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka memperkuat kesiapan menghadapi penilaian Lomba Gerak PKK tingkat Provinsi Sumbar ini dihadiri oleh Ketua TP PKK Kabupaten Solok Ny. Emiko Epyardi Asda, SP, beserta jajaran, dengan melibatkan Forkopimda (Forum Komunikasi Pimpinan Daerah).

Hadir Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, diwakili Kasdim Mayor Inf Hendra Bagus Arioko, Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo,S.IK diwakili Kasat Narkoba IPTU Oon Kurnia Ilahi,SH, serta perwakilan dari Kejaksaan dan

Pengadilan Negeri.

Kepala Kesbangpol, Agus Rostamda dalam paparannya menyampaikan Badan Kesbangpol bekerjasama dengan TP PKK Kabupaten Solok dan Forkopimda dalam mensosialisasikan wawasan kebangsaan nilai-nilai Pancasila dan bahaya narkoba, dengan peserta berjumlah 40 orang.

“Mudah-mudahan dengan dilaksanakannya kegiatan ini, apa yang menjadi masalah di Nagari Cupak terkait dengan wawasan kebangsaan nilai-nilai Pancasila dan bahaya narkoba dapat diatasi,” ungkap Agus Rostamda.

Sementara itu, Ketua TP PKK Kab Solok Ny.Emiko Epyardi Asda dalam sambutannya menyampaikan ungkapan terima kasih kepada Wali Nagari cupak dan ketua TP PKK Nagari Cupak yang telah menyediakan tempat guna melaksanakan kegiatan tersebut.

Disebutkannya, Nagari Cupak akan mewakili Kabupaten Solok dalam lomba gerak PKK Tahun 2022. Untuk itu perlu dipersiapkan semaksimal mungkin, sehingga Nagari Cupak ini secara paripurna sudah melaksanakan 10 program pokok PKK.

“Semoga sosialisasi ini memberikan dampak yang besar, terutama dalam menambah wawasan terkait butir-butir Pancasila, khususnya bagi kader PKK dan masyarakat Nagari Cupak pada umumnya,” sebut Emiko.

- KamKetua TP PKK Kabupaten Solok juga berharap peran serta proaktif dari seluruh masyarakat nagari cupak khususnya TP PKK Nagari Cupak dalam melaksanakan program-program yang dilaksanakan di nagari setempat.

Turut hadir dalam kegiatan itu, Ketua TP PKK Gunung Talang Ny. Yulia Donly Wance Lubis, Forkopimcam, Wali Nagari Cupak Fartmi Bahar beserta jajaran, Ketua TP PKK Nagari Cupak Ny.Iwarnis Fatmi Bahar. (Amel)